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怎么能从股市稳定地赚钱

顺势而为:在大环境好，大趋势上涨的过程中容易赚到钱，

蓄势而发:大趋势再好，也有赚不到钱的，需要平时多了解股市，股票，势起时才
能有所作为，

适可而止:知进退，不要逆势而为，势去就退，守住来之不易胜利果实。

大家身边有没有靠炒股发财的人

我讲两个我认识的人。

一个是我的前同事。

以前在证券公司做业务，这位女同事是坐柜台负责开户登记和资料整理，平时不太
爱说话，因此虽然天天碰面，但基本是脸熟人不熟的状态。由于证券公司是这样，
做业务的员工每个月都有业绩压力，导致流动性非常大，因此有种感觉像是编外人
员一样相当不稳定，而会柜台的天天呆办公室里，工作是相对稳定，我们公司又是
国企，她们这些柜台的比较稳定，福利待遇也要好很多。

可是突然有一天听说她离职了，这让大家感觉诧异。后来有和她关系较好的同事透
露，原来她实在不太爱前台的工作，而她另外的收入居然非常惊人！靠炒股发了财
。

她是2013年几乎最高点买入东方财富的，由于没有时间看盘（柜台上班忙）她基
本上不看。刚开始的时候投入的是5万，后来她越投越多，每隔几个月跌下来就投
进去，有时候也会做卖出一些，但里面始终保持着20万左右市值，后来到2014年
高送转后，她的成本降到了只有2元左右，直到2015年6月，她市值最高时，居然
在这一只上赚到300万。2015年6月后，短短几天这只股就跌去她几十万，这可能
是她要辞职的原因。在此之前，她都非常低调，从不和任何人说她账上的事，当然
别人也不知道。我都不敢相信这是真的，毕竟在一起上班那么久，身边有个土豪平
时如此低调，这是一种什么体验……那时还觉得自己炒股还可以，经常在同事面前
说股票，现在想来，实在是尴尬，呵呵。

也许炒股赚这点对于很多大咖来讲现在不算什么，但是对于普通上班族来讲，这真
的不容易，要知道靠上班赚到几百万那得业务做得多牛才行，或者说管理混到哪个
级别才够。
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再说点题外的，几百万还是不够深圳一套房……

另一个是聚会认识的朋友。

我一直很好奇，像他这样手里有千万市值股票的人，每天还早起晚归的去上班，虽
然公司给了他一些股份，但月薪每个月也只拿10K左右加点福利。

这个朋友是在相亲群认识的，也是一个非常低调的土豪，在深圳有三套房子，房子
更值钱呀……。他炒股几乎没亏过，看过他的交割单，按他这种方法，确实要亏损
也不容易。

他账户里放了一千万左右，但是买股票经常不超过一百万，还天天坚持打新。一次
就做一只股，哪怕套上半年，他也是慢慢的T，真的是超有耐心，这种耐心让人有
点害怕。就是无论怎么样，也要磨到这只股赚钱为止。当然他从不追高，由于他是
15年的老股民了，因此技术什么的都知道。

如果和这样的人做对手，简直是就是一种灾难。人家要心态有心态，要技术有技术
，要耐心也有耐心，炒股就和玩游戏一样，他不求大赚特赚，只求稳赚。

看了上面两个朋友的案例，是不是坚持做一只股很管用？

其实做对了，回头看什么都管用。但是万一你碰上的是乐视网呢?

其实任何人成功都还是需要点运气的，当然他们自身的心理素质确实是高，那些耐
心和信心，那些对个股基本面的判断，这些基本功还是需要的。

所以原本想学他们这种方法，坚持做一只股，后来发现自己根本就没这个耐心。常
常放飞牛股，这个耐心真的需要点天赋。

炒股能让人发财吗

如果是有技术有大资本

肯定能发财，我是没有多少本钱的人也能发小财，不过我事业做得也是满好的，一
年也能赚一些钱，千万不能总是想着快速发财，干什么都要稳扎稳打！
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